



Samedi 8 Mars 2025



Journée forte 55km des Balades Sancéennes

35 présents en 2024 avec le mauvais temps, 239 en ce samedi 8 mars avec la météo plus favorable (33 clubs). Les bénévoles du VCS avaient le sourire. Une longue file d'attente avant l'ouverture des portes à 13h30 (heure de la déclaration à la préfecture oblige) pour vous inscrire. En 15 minutes tout le monde était inscrit et en place pour faire ce parcours de la journée forte du 55km des Balades Sancéennes. Parcours traditionnel pour rejoindre Vaudes où l'équipe du ravitaillement attendait les participants pour une petite collation, avant de reprendre la route pour rejoindre Saint-Parres-les-Vaudes et revenir par la vallée de la Seine et de rejoindre l'arrivée à Saint-Julien où une petite collation attendait les participants. Un succès qui annonce d'autres belles sorties pour les mois à venir. Un grand merci à tous de votre présence et d'avoir joué le jeu pour vous inscrire (même au retour certains qui ne s'étaient pas inscrits au départ, sont venus donner leur engagement, merci et belle reconnaissance envers les bénévoles). Cela récompense le travail de la mise en place d'une organisation. Très bonne participation du VCS : 35 inscrits dont 8 féminines : Liliane, Brigitte, Jacqueline, Françoise, Anne, Elisabeth, Christine et Catherine pour faire le brevet. En plus 25 sociétaires bénévoles, merci à eux pour leur participation aux divers postes de l'organisation, pour le bon déroulement de cet après-midi. Merci aussi aux Mairies de Saint-Julien-les-Villas et de Vaudes. A noter la présence de José Vazquez (conseiller délégué des sports de Saint-Julien). Notre prochaine organisation : le samedi 5 avril : la Randonnée des Poulettes, avec encore le soleil !!